

## Wolfram Wöhr - Haus im Grünwald

*Baubeginn:* 1999 - *Fertigstellung:* 2000 - *Wohnfläche:* 260 m<sup>2</sup> - *Grundstückgröße:* 1970 m<sup>2</sup> -  
*Bauweise:* massiv, Beton - *Fassade:* Putz - *Dach:* Flachdach  
*Raumhöhe:* 2,90 - 3,30m - *Fußboden:* Eichenparkett, im Windfang Lava - *Treppen:*  
Stahlbeton mit Holzbelag - *Möbelierung:* Einbaumöbel nach Entwürfen des Architekten

### Luxus der Weite

Das Esszimmer fungiert als Dreh- und Angelpunkt des Hauses: zwischen dem tiefer gelegenen Wohnraum und der Küche, zwischen Eingang und Garten. Der Kamin im wohnzimmer wurde bündig in die Wand eingelassen - mit der Besonderheit, dass durch seitliche Glasflächen in der Brennkammer Tageslicht in den Raum fällt. Die halb offene Küche konzipierte Wolfram Wöhr so, dass vor dem Tresen Platz für einen kleineren Frühstückstisch ist, mit Blick in den Garten und zum Swimmingpool.



### Nähe zur Natur

Garten und Baumwipfel sind in fast allen Räumen zum Greifen nah: Das elterliche Schlafzimmer öffnet sich beodentief nach Osten, auch im dahinter gelegenen Bad und selbst in der Dusche ist der Himmel präsent. Über eine Galerie ist das Ehepaar auf kurzem Wege mit den drei Kinderzimmern im südlichen Teil des Gebäuderiegels verbunden. Das dunkel gebeizte Eichenparkett bildet einen markanten Kontrast zu den hellen Wänden und der durch Fenster und Oberlichter scheinenden Sonne.

